



Retiran bloqueo de Chichén Itzá

Turistas nacionales y extranjeros ingresaron de nuevo a la zona arqueológica de Chichén Itzá en un buen número, con lo cual empezó la recuperación de la afluencia perdida y los ingresos económicos interrumpidos durante 10 días por un bloqueo de la carretera federal. Si se toma como base que diario entran de 6 mil a 7 mil visitantes a Chichén Itzá, como dijo el director de la zona arqueológica Marco Antonio Santos Ramírez, se calcula que no ingresaron en esos 10 días aproximadamente 70 mil turistas.

<https://24horasyucatan.mx/2023/01/13/retiran-bloqueo-de-chichen-itza/>